



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<b><i>Miércoles 13 de agosto de 2008</i></b>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio	

## POLÍTICA

Cabeza. **Joaquín Antuna** ex delegado del centro histórico denuncia al secretario particular del gobernador, **Ricardo Anaya**, por ostentar cuatro cargos distintos y es que según los estatutos del partido sólo puede acceder a tres al mismo tiempo. (NC)

Vía telefónica. **Joaquín Antuna** panista y ex delegado del centro histórico, informó que presentó un escrito en el Comité Ejecutivo Nacional de su partido el 10 de julio del presente año, en el que mencionaba que hay una violación al artículo 10 de sus estatutos ya que **Ricardo Anaya** está ocupando 4 cargo y sólo se pueden ocupar 3, entonces él informó sobre esto al dirigente nacional para que se tomen las medidas pertinentes. No busca nada, simplemente quiere que se cumpla la norma estatutaria. Hay muchos militantes en este estado que tienen mucha experiencia que pueden ocupar algunos de esos cargos, por lo que no es necesario que una sola persona tenga tantos. En el partido nunca ha habido represalias, por lo que no tiene ningún temor. Agregó que desde 1997 es panista y considera que el partido no cambia, sino más bien la gente que está en él. El único cambio del partido es que está más cercano de la sociedad. Todavía no tiene ninguna respuesta del Comité Ejecutivo Nacional. (NC)

Cabeza. En el IEQ, **Cecilia Pérez Cepeda** dice que están a la espera de que se aprueban las reformas de la ley electoral que está en manos de los legisladores. (PC)

Para las elecciones del 2009 aún faltan por renovar 190 mil credenciales de elector con terminación 03, informó **Jesús Lule Ortega** vocal ejecutivo de la junta local del IFE. (NC)

Convoca el IFE al segundo concurso nacional de música, *Una rola por la democracia*, con el objetivo de invitar a los jóvenes a crear una canción que refleje la convivencia democrática. (PC)

Convoca el IFE a la renovación de credenciales 03. Aun quedan pendientes 190 mil ciudadanos, que faltan de renovar su credencial de elector porque tiene el 03 en la parte trasera. (PC)

El IFE está fomentando la capacitación electoral y la educación cívica, esto a través del taller de "Mujeres y políticas de equidad de género". (NC)

Cabeza. El IFE impartirá a regidores de los 18 municipios el taller mujeres en el cabildo y políticas de equidad y género. (PC)

## LEGISLATURA

El coordinador de la bancada del PAN en el congreso queretano **Eric Salas González**, informó que no será tema de discusión el secuestro al interior del organismo blanquiazul en el congreso, debido a que ya se tiene una prioridad que es el trabajo de las leyes secundarias para adecuar la nueva constitución queretana. (NC)

El diputado panista **Alejandro Straffon** calificó como un error de su coordinador **Eric Salas** el descartar el análisis del tema del secuestro al interior del órgano legislativo panista, precisando que en el congreso es el lugar donde se deben debatir las ideas para buscarle solución a este mal que lacera a la sociedad. (NC)

Cabeza. Los diputados de Acción nacional ya corrigieron, **Alejandro Straffon** dice que el coordinador **Eric Salas** estaba en lo incorrecto cuando decía que los secuestradores no son tema del congreso estatal y dice que los diputados sí lo analizan. (PC)

**Eric Salas** líder de los panistas en el congreso del estado estará celebrando hoy por la noche su titulación como abogado. (NC)

Cabeza. Presenta el congreso queretano el proyecto los constituyentes, que con una inversión cercana a los 4.5 mdp plantea un espectáculo teatral y multimedia para las celebraciones del centenario y del bicentenario en el 2010. (NC)

Cabeza. Mañana jueves a las 7 de la tarde se llevará a cabo, en la casa legislativa, el Panel, Argumentos de Inconstitucionalidad del aborto. (PC)

Cabeza. La comisión especial de la familia en el congreso del estado invita al panel "Argumentos de inconstitucionalidad del aborto" mañana a las 6:30 horas en la casa Mota. (NC)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

No descarta la Universidad Autónoma de Querétaro que como último recurso se valore la posible renuncia de la directora de la facultad de enfermería, **Raquel Acuña** con el fin de que se termine la huelga realizada por los estudiantes de dicha facultad. (PC)

Cabeza. Insisten los estudiantes de enfermería que no se van a ir de las instalaciones de su Facultad hasta que no renuncie la directora **Raquel Acuña Cervantes**. Los jóvenes temen que sean desalojados la madrugada de mañana. (NC)

Hoy al medio día se reunieron autoridades universitarias con estudiantes de enfermería. (PC)

## SOCIEDAD

Dentro de 2 años, el 67% de los niños que se encuentran en instituciones en espera de ser adoptados quedarán en estado de indefensión al ser mayores de 12 años, aseguró el diputado presidente de la comisión de la familia **Fernando Urbiola Ledesma**. (PC)

El vocal ejecutivo de la CEA **Manuel Urquiza Estrada** desmiente al secretario de gobierno, esto tras reconocer que todavía no se firma el convenio para que la dependencia descentralizada administre el pozo de la Piedad en el municipio de El Marqués. (NC)

Cabeza. El gobernador **Francisco Garrido** entregó 55 vehículos a la CEA con una inversión de 5.4 mdp. (NC)

591 niños esperan ser adoptados en el estado, dio a conocer el diputado del PAN **Fernando Urbiola**, precisando que en dos años la mayoría de ellos dejarán de ser mantenidos por el gobierno. (NC)

Ya no se han presentado denuncias de promotores de asentamientos irregulares, esto como resultado de la estrategia jurídica implementada por el poder ejecutivo del estado, dice el subsecretario de desarrollo político **Jesús Carlos Hernández**. (NC)

La comisión especial de apoyo a los festejos del Bicentenario de la Independencia y el centenario de la Revolución Mexicana, recibieron a los integrantes de la asociación mexicana de cine digital, quienes presentaron el proyecto de teatro multimedia, con el nombre de Los constituyentes. (PC)

21 Milímetros de precipitación pluvial, se registró anoche en la zona centro de la capital. La lluvia estuvo acompañada de granizo y sólo ocasionó encharcamientos en algunas vialidades, no hubo emergencias. (PC)

Cabeza. Tremenda tormenta eléctrica se vivió la madrugada de ayer, afortunadamente no hubo ninguna afectación grave, esto de acuerdo a información del municipio de Querétaro. (NC)

El presidente municipal de Toliman **Martín Jiménez** entregó las llaves de la ciudad a la familia **Ruiz Rubio** por su apoyo a la educación en este municipio. (NC)

## MUNICIPIOS

El presidente municipal de Corregidora **Germán Borja** anunció que entregarán a la ciudadanía una obra cada dos días. (NC)

---